

ASUNTO: SERVICIOS DEL ICEX

Estimado/a compañero/a:

Por considerarlo de tu interés, te informamos que el ICEX (España Exportación e Inversiones), es una entidad pública empresarial de ámbito nacional que tiene como misión promover la internacionalización de las empresas españolas para contribuir a su competitividad y aportar valor a la economía en su conjunto, así como atraer inversiones exteriores a España. Presta sus servicios a través de una red de 31 Direcciones Provinciales y Territoriales de Comercio en España y casi 100 Oficinas Económicas y Comerciales en el exterior. Dispone, además, de 16 Centros de Negocios en el extranjero, que ofrecen a las empresas españolas infraestructura temporal a modo de incubadoras de la internacionalización.

Para acceder a cualquiera de estos servicios debes [Registrarte](#). También puedes acceder a los boletines que emiten las oficinas comerciales del ICEX en distintas áreas geográficas.

Los servicios que ofrece, de suscripción gratuita, son los siguientes:

Boletín Sectorial ICEX

Recibirás por correo electrónico las noticias mas destacadas relacionadas con los sectores y mercados de su actividad e información sobre próximos eventos a celebrar.

ESTACOM/EUROESTACOM

Ofrece una visión detallada de las exportaciones e importaciones españolas desde enero de 1.993. Se trata de una herramienta de análisis potente y fundamental para conocer el comercio internacional de España.

Pasaporte al Exterior

Es una innovadora apuesta del ICEX que sirve como herramienta de gestión, formación e información online para las empresas españolas que quieren incorporarse o consolidarse en los mercados internacionales.

Boletín Icx Informa

Con este servicio recibirás por correo electrónico información puntual de la agenda de ICEX y noticias de interés.

Alertas

Este servicio permite recibir a través de correo electrónico una alerta cada vez que se produzca una novedad en cualquiera de los servicios que hayas suscrito: publicaciones editadas por ICEX, nuevas ofertas de empleo público, licitaciones de suministros o servicios del ICEX, actividades de promoción (ferias, misiones, etc.), formación (seminarios, jornadas, etc.), o nuevos documentos incorporados a nuestro Fondo Documental.

Costes de Establecimiento / Simulador de costes

Se trata de un Servicio que ofrece a las empresas españolas referencias útiles y actualizadas sobre los costes de establecimiento más significativos en cada mercado (constitución de una sociedad, sistema fiscal, costes laborales, inmobiliarios, de suministros, condiciones del personal expatriado, etc.) La información está estructurada en diferentes apartados y actualizada anualmente sobre los gastos que tiene que asumir una empresa para implantarse en un país. Esta herramienta de información permite hacer comparaciones de sus datos entre diferentes países y ver los costes en tres monedas distintas (euro, dólar y la nacional del país).

El Simulador de Costes es una herramienta online para calcular los principales costes para el establecimiento de su empresa en otro mercado. Debe seleccionar un país y definir sus necesidades inmobiliarias (tienda, oficina, almacén, fábrica), laborales y de suministros. En unos segundos puedes conocer el coste aproximado de implantación en el mercado elegido y en otros comparables. Además, para complementar esta información, dispone de enlaces con los Costes de Establecimiento y con otros documentos complementarios que permiten tener una idea más completa y precisa del país de interés.

Un cordial saludo,

Junta Directiva
Demarcación de Gran Canaria